

Liebe Sportlerinnen und Sportler, liebe Gäste der Sportmetropole Berlin,

als Schirmherr des Valentinslaufes 2023 heiÙe ich Sie alle herzlich willkommen!

Bereits zum 3. Mal, und damit kann man schon von einer Tradition sprechen, geht es nun auf die Strecke in den Gärten der Welt. Dank der Attraktivität dieser auch für Grobmotoriker geeigneten Sportart, des schönen Parks und dem großartigen Engagement der Organisatoren hat sich dieser Wettbewerb inzwischen eine kleine Fangemeinde und einen festen Platz im Berliner Veranstaltungskalender, sowie im Herzen der Berliner und Berlinerinnen erobert. So wird das unverwechselbare Gemeinschaftserlebnis dieser sportlichen Herzensangelegenheit, bei der Läuferinnen und Läufer ihr Durchhaltevermögen beweisen müssen, auch diesmal für eine einzigartige Atmosphäre sorgen.

Deshalb passt der Valentinslauf auch so hervorragend in unsere Stadt und unseren Bezirk Marzahn-Hellersdorf! Denn gemeinsam Sport treiben und Sport erleben in den unterschiedlichsten Facetten macht unsere Sportmetropole aus und gehört inzwischen für die meisten Berlinerinnen und Berliner zum Lebensstil.

Dem Organisationsteam vom Verein Ausdauerfreunde e.V. sowie insbesondere allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern danke ich herzlich für das unermüdliche Engagement. Ohne Ihre Einsatzfreude und Kompetenz wäre dieses Sportereignis nicht realisierbar.

Ich wünsche allen Teilnehmenden viel Erfolg und Puste sowie einen harmonischen Wettkampf.



Dr. Torsten Kühne

Bezirksstadtrat für Schule, Sport, Weiterbildung, Kultur und Facility Management
Im Bezirk Marzahn-Hellersdorf